

Seguridad y comercio

● La crisis de seguridad que enfrenta el país, junto con el aumento de la informalidad, son dos factores que impactan diariamente al comercio y en particular al sector del retail. Según datos del Instituto Nacional de Estadísticas (INE), el número de personas ocupadas en el sector informal alcanzó los 2.631.514 en el trimestre de abril a junio de 2024, de las cuales un 11% corresponden al comercio.

Ante esta situación, creemos que integrar y monitorear en tiempo real las cámaras de seguridad de Chile, desde una central única coordinada con las instituciones de se-

guridad pública, es clave para prevenir delitos, facilitar investigaciones y capturar delincuentes en flagrancia. Esto no sólo reducirá la delincuencia, sino que también mejorará la respuesta ante emergencias y la sensación de seguridad. Consideramos crucial la integración de cámaras privadas y públicas, y estamos dispuestos a apoyar esta iniciativa entre nuestros asociados para fortalecer la seguridad y combatir la delincuencia eficazmente.

Además, es crucial que municipalidades, equipos de seguridad, policías y comercio mantengan una comunicación efectiva para optimizar recursos y mejorar la prevención. En este contexto, un número único de emergencia que facilite esta coordinación sería una herramienta extremadamente útil para enfrentar esta problemática.

Esteban Halcartegaray